



JEFATURA DE UNIDAD
DEPARTAMENTAL DE
CONCURSOS
IZTACALCO
LA ALCALDÍA DEL PUEBLO



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

MEMORÁNDUM



NOTA INFORMATIVA

La Unidad Departamental de Concursos, no es la responsable de llevar a cabo la contratación de obra pública, ya que la Alcaldía Iztacalco cuenta con la Jefatura de Unidad Departamental de Concursos y Contratos pertenecientes a la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, la cual es encargada de las contrataciones antes mencionadas.